

INFORME DE PUBLICACIONES OFICIALES DEL HOSPITAL PROVINCIAL GENERAL SANTIAGO RODRIGUEZ FEBRERO 2024

Hospital Provincial General Santiago Rodríguez fortalece sus equipos con el Taller “Técnica de Supervisión”



10 de febrero 2025

En un esfuerzo por mejorar la gestión y el liderazgo dentro de la institución, el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez llevó a cabo el Taller “Técnica de Supervisión”, impartido por la profesora Rosario Guzmán del INFOTEP.

Esta capacitación estuvo dirigida a encargados de departamentos y demás colaboradores del hospital, con el objetivo de fortalecer sus habilidades de supervisión, promoviendo un ambiente de trabajo más eficiente y organizado. Durante la jornada, los participantes adquirieron herramientas clave para la gestión de equipos, la resolución de conflictos y la toma de decisiones estratégicas en el entorno hospitalario.

La dirección del hospital reafirma su compromiso con la formación continua de su personal, asegurando así una atención de calidad para los pacientes y una mejora constante en los procesos internos de la institución.

Hospital Provincial General Santiago Rodríguez fortalece conocimientos en Bioseguridad Hospitalaria



17 de febrero de 2025

Con el objetivo de reforzar las medidas de seguridad y prevención dentro del centro de salud, se llevó a cabo el Taller sobre Bioseguridad Hospitalaria en el Salón de Reuniones del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez.

El taller fue coordinado por la División de Enfermería del Servicio Regional de Salud Cibao Noroeste y estuvo a cargo del Dr. Delson Minier. La capacitación estuvo dirigida a médicos, enfermeras, personal administrativo y demás colaboradores del hospital, quienes adquirieron conocimientos clave para la prevención de infecciones y el manejo seguro de agentes biológicos en el entorno hospitalario.

La actividad contó con la presencia de la directora de la Disicion Regional de Enfermeria, Carmen Arelis Gomez, y la supervisora, Delsi Rodríguez, quienes

destacaron la importancia de este tipo de iniciativas para garantizar la seguridad tanto del personal de salud como de los pacientes.

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez reafirma su compromiso con la educación continua de su equipo y la implementación de prácticas que contribuyan a mejorar la calidad de la atención y la seguridad hospitalaria.

Encuestas de Satisfacción en el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez



17 de febrero de 2025

El departamento de atención al usuario del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez realiza encuestas de satisfacción diarias con el objetivo de conocer la percepción de los pacientes sobre el servicio recibido. Esta práctica permite identificar fortalezas y áreas de mejora dentro del centro de salud, contribuyendo a la optimización de la atención brindada.

A través de estas encuestas, los pacientes pueden expresar su opinión sobre diversos aspectos del servicio hospitalario, incluyendo la calidad del trato recibido, la eficiencia en los tiempos de espera, la higiene de las instalaciones y la disponibilidad de insumos médicos. Esta información es recopilada y analizada de manera sistemática para generar estrategias de mejora continua.

Los resultados obtenidos son medidos y evaluados en nuestra Carta Compromiso al Ciudadano, un documento que refleja el compromiso del hospital con la transparencia y la excelencia en la atención de la salud. Esta evaluación constante nos permite implementar acciones correctivas y reforzar aquellas áreas que han demostrado un alto nivel de satisfacción.

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez reafirma su compromiso con la calidad en la atención y la satisfacción de sus usuarios, promoviendo un ambiente de atención humanizada y centrada en el paciente. Seguiremos trabajando para garantizar que cada usuario reciba el mejor servicio posible y para continuar fortaleciendo la confianza de nuestra población el sistema de salud.

Jornada de Concientización sobre Depresión e Intento Suicida



20 de febrero de 2025

El Departamento de Salud Mental del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez, el Hospital Municipal de Villa los Almácigos y el Centro Diagnóstico de Sabaneta, en coordinación con el Servicio Regional de Salud Cibao Noroeste, llevaron a cabo una importante jornada de concientización sobre la depresión e intento suicida.

La actividad contó con la presencia del Dr. Pedro Rodríguez y Yunilsa Núñez, en representación del Servicio Regional de Salud Cibao Noroeste; Erika Reyes, directora del Centro Diagnóstico de Sabaneta y la Psicóloga Elenny Domínguez, del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez; la Dra. Lourdes Berónica Perdomo, directora de este centro de salud; la psicóloga Niberka Torres, del Departamento de Salud Mental; la Dra. Estévez, directora del Hospital Municipal de Villa los Almácigos y las Psicólogas de dicho centro Yolanny Jimenez y Daniela Johayri; así como representantes de las Unidades de Atención Primaria (UNAP) y diversas personalidades de la sociedad civil.

La jornada tuvo lugar en el parque Don Juan Rosado de Sabaneta, donde se abordaron temas relacionados con la detección temprana, prevención y atención de la depresión, así como el manejo de casos de intento suicida. El evento forma

parte de los esfuerzos institucionales por sensibilizar a la comunidad sobre la importancia de la salud mental y el acceso oportuno a los servicios especializados.

Posteriormente, esta iniciativa continuará en el Parque Municipal de Villa los Almácigos, reforzando el compromiso del sector salud con el bienestar emocional de la población.

Hospital Provincial General Santiago Rodríguez promueve su Cartera de Servicios



21 de febrero de 2025

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez reafirma su compromiso con la comunidad al dar a conocer la variedad de servicios de salud que ofrece , garantizando una atención integral y de calidad para los ciudadanos de la provincia y zonas aledañas.

El centro de salud dispone de servicio de emergencias las 24 horas, con un personal médico capacitado para atender cualquier situación crítica de manera oportuna. Además, cuenta con un área de hospitalización , donde los pacientes reciben el seguimiento necesario para su recuperación .

En el ámbito quirúrgico , el hospital ofrece servicios de cirugía para procedimientos programados y de urgencia, asegurando un manejo especializado con tecnología y personal calificado . Asimismo, dispone de consultas médicas en distintas especialidades, brindando atención preventiva y curativa a quienes lo requieran . En cuanto a los servicios diagnósticos , se dispone de laboratorio clínico las 24 horas, Rayos X , Sonografía y otros estudios que facilitan la detección y el tratamiento de diversas condiciones médicas . Además el centro cuenta con servicio de Vacunación y el Servicio de Atención Integral (SAI). Contamos con atención en odontología , contribuyendo a la salud bucal de la población con procedimientos preventivos y correctivos . Otros servicios complementarios están disponibles para garantizar una cobertura integral de salud.

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez continúa trabajando en la mejora de sus servicios , con el objetivo de brindar atención médica de calidad y accesible para toda la comunidad.

Para más información sobre los servicios y horarios de atención, los ciudadanos pueden acudir al hospital o comunicarse a través de los canales oficiales www.hospitalsantiagorodriguez.gob.do o travez de nuestra linea telefonica 809-580-2577, recuerda que puedes agendar tu cita via Whasapp en el 849-266-3575 o visitando nuestro centro en el area de atencion al usuario.

Colaboradores del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez participan en el desfile cívico del 27 de febrero



28 de febrero de 2025

En honor al 181 aniversario de la Independencia Nacional , colaboradores del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez participaron activamente en el desfile cívico-estudiantil celebrado en el municipio de Sabaneta.

La actividad fue organizada por el Distrito Educativo 09-03, la Gobernación Provincial y diversas instituciones , reuniendo a estudiantes de distintos centros

educativos, así como representantes de entidades gubernamentales y comunitarias.

Durante el desfile, los participantes portaron con orgullo la bandera nacional y rindieron homenaje a los héroes de la independencia, reafirmando su compromiso con los valores patrios y la identidad nacional. La jornada estuvo marcada por el entusiasmo y la participación de diferentes sectores de la sociedad, resaltando la importancia de preservar la historia y el civismo en las nuevas generaciones.

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez, como parte de su compromiso con la población, se unió a esta conmemoración reafirmando su misión de servicio y apoyo a la ciudadanía en cada ámbito de la vida social y cultural.

Hospital Provincial General Santiago Rodríguez supera expectativas en su producción del 2024



28 de febrero de 2025

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez cerró el año 2024 con una producción de servicios que superó las expectativas, consolidándose como un pilar fundamental en la atención médica de la provincia. Gracias al esfuerzo del equipo de salud y la constante mejora en los procesos asistenciales, el hospital logró un significativo incremento en la atención a los pacientes.

De acuerdo con los datos recopilados, la institución brindó un total de:

- 64,297 consultas médicas
- 2,379 cirugías realizadas

- 137,443 pruebas de laboratorio procesadas
- 19,029 estudios de imágenes
- 2,952 ingresos hospitalarios
- 5,289 atenciones en emergencia

La directora del hospital , Dra. Lourdes Berónica Perdomo , destacó que estos logros son el resultado del compromiso del equipo médico , de enfermería y administrativo, quienes han trabajado arduamente para garantizar servicios oportunos y de calidad. Así mismo, resaltó el apoyo del Servicio Regional de Salud Cibao Noroeste (SRS Cibao Noroeste) y del Servicio Nacional de Salud (SNS), que han fortalecido las capacidades del centro con insumos, equipamiento y programas de mejora continua.

Por su parte , el sub director , Dr. Barly Paulino , señaló que el hospital ha implementado estrategias para optimizar la atención , reducir los tiempos de espera y mejorar la experiencia de los pacientes . Además, enfatizó la importancia de la capacitación constante del personal para seguir brindando una atención acorde a los estándares de calidad.

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez reafirma su compromiso con la salud de la comunidad y continuará trabajando para fortalecer sus servicios, con el objetivo de seguir siendo un referente en la atención hospitalaria de la región .